

こすもす

令和2年12月25日



上田市立城下小学校

新型コロナウイルス感染症が、世界中で拡大する中、これまでにない2学期でした。例年、当たり前のように行われていた学校行事も中止や変更を余儀なくされました。5月に実施できなかった「運動会」も保護者の皆様、地域の方々のご理解とご協力のおかげで、「体育発表会」という形でしたが、行うことができました。6年生の修学旅行も旅行先を東京から県内に変えて実施することができました。一つ一つの行事について検討を重ね、行事を通して子どもたちが成長する機会の確保に努めてきました。何とか無事2学期を終えることができましたのも、子どもたちの毎朝の健康チェックだけでなく、参観日や個別懇談会など、ご来校いただくたびにチェックカードの提出に協力いただくなど、ご家族ぐるみでのご協力があったからこそだと思います。本当にありがとうございました。

2学期終業式

今回の終業式は普段の校内テレビ放送ではなく、Zoomを使い行いました。いつもより大きな画面で行うことができました。

終業式では児童代表の発表で2年生と5年生の各クラスの代表者が2学期に頑張ったことやこれから頑張りたいことを発表してくれました。

校長先生のお話では、この2学期に「目標をもってコツコツ努力した姿」や「自分から取り組む姿」を実際の子どもの様子が分かる写真を使ってお話してくださいました。様々な場面で頑張っている素敵な姿がいっぱいありました。大変な2学期でしたが、そんな中でも子どもたちは、しっかりと成長していることが確認できるお話でした。



最後に「けがのない休み」「コロナウイルスに注意する休み」「自分の命は自分で守る休み」にしてほしいとお話がありました。

金管バンド部・合唱部のコンサート

金管バンド部・合唱部のコンサートも無事実施することができました。コンクールが中止になり、一生懸命練習してきた曲を発表する場がなく、せつない思いをしていましたが、マスクをつけて歌ったり、密にならないように広い会場にしたりと、様々な工夫をすることにより実施することができました。ご協力ありがとうございました。



金管バンドファイナルコンサート



合唱コンサート

個人懇談会 ありがとうございました。

寒い中、おいでいただきありがとうございました。短時間で申訳ありませんでしたが、保護者の皆様と担任が話す大事な時間になりました。ありがとうございました。



2学期は、まほうのランプの読み聞かせの活動もできました。また、まほうのランプの方から読み聞かせに使える本を寄贈いただきました。ありがとうございました。

お願い

「新型コロナウイルスの感染が全国的に心配な状況であり、家庭内感染というケースも多くなっているため、年末年始には家庭での感染予防を徹底するとともに、不要不急の外出は控えるようご協力をお願いします。また、休み明けの健康観察を丁寧に行い、本人や家族に発熱や風邪症状がみられる場合は登校を控えてください」

【年末年始休み中の緊急連絡先】

事故やコロナウイルス関係など緊急の場合の連絡は、学校へお願いします。

- ① 12/28(月)、1/4(月)、5(火)、6(水)、7(木)の勤務時間内(8:20~16:50)は、学校に日直職員がおります。

夜間は市役所22-4100へ電話をしてください。

- ② 年末年始休み閉庁日(12/29~1/3)と土日休日は昼間、夜間とも市役所22-4100へ電話をしてください。(文責 岡村 聡)